

2015年5月7日

2015 年度ゴールデンウィーク期間のご利用実績

Peach Aviation 株式会社(以下:Peach、代表取締役 CEO:井上 慎一)は、本日、2015年度のゴールデンウィーク期間(4月28日~5月6日)のご利用実績を発表しました。

1)ご利用実績

国内線

	11 110						
		提供座席数総旅客数		利用率			
	全路線計	99,000席 (昨年比116%)	90,230人 (昨年比121%)	91.1%			
	2014年度	85,680席	74,588人	87.1%			

国際線

	提供座席数総旅客数		利用率	
△吸纳圭	34,200席	30,673人	00.70/	
全路線計	(昨年比106%)	(昨年比110%)	89.7%	
2014年度	32,400席	27,894人	86.1%	

2) 搭乗日別ご利用実績(単位:%)

国内線

	4/28(火)	4/29(水)	4/30(木)	5/1(金)	5/2(土)	5/3(日)
下り	81.0	94.1	92.4	94.9	95.6	94.4
上り	75.4	80.9	81.3	92.5	93.9	94.8

	5/4(月)	5/5(火)	5/6(水)		
下り	94.1	93.4	93.8		
上り	94.1	95.1	96.7		

国際線

	4/28(火)	4/29(水)	4/30(木)	5/1(金)	5/2(土)	5/3(日)
下り	93.1	95.1	93.7	94.4	96.1	97.3
上り	65.1	77.8	88.3	89.7	80.6	87.8

	5/4(月)	5/5(火)	5/6(水)	
下り	95.5	92.7	84.3	
上り	91.8	94.3	95.2	

3)トピックス

国内線、国際線とも、期間を通じて多くのお客様にご利用いただきました。

今年度の利用率は、国内線は91.1%(前年比4.0%増)、国際線は89.7%(前年比3.6%増)と大幅に伸びました。

路線別では、国内線は、大阪(関西)ー仙台、福岡、東京(成田)線、国際線では、大阪(関西)ーソウル(仁川)、釜山線などが好調で、期間を通じた搭乗率が95%を超える路線もありました。中でも、大阪(関西)ーソウル(仁川)線が非常に好調で、5月2日、5月5日にそれぞれ1便の増便をしましたが、全便満席のご予約をいただきました。

なお、日別では、5月6日(水)上りの搭乗率が国内線96.7%、国際線95.2%と、ほとんどの便で満席、またはほぼ満席のご利用をいただきました。

[備考]

国内線下り: 大阪(関西)・沖縄(那覇)・東京(成田)出発のフライト 国内線上り: 大阪(関西)・沖縄(那覇)・東京(成田)到着のフライト

国際線下り: 大阪(関西)・沖縄(那覇)出発のフライト 国際線上り: 大阪(関西)・沖縄(那覇)到着のフライト

ウェブサイト: www.flypeach.com

YouTube 公式チャンネル: www.youtube.com/user/PeachAviation